

Le gouvernement équatorien investit 20 milliards de dollars dans l'éducation



Quito, 3 mars, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a signalé que son gouvernement a débloqué 20 milliards de dollars dans le domaine de l'éducation depuis son arrivée au pouvoir en 2007.

Rafael Correa a indiqué que cette somme est quatre fois supérieure aux investissements faits par les gouvernements précédents.

Le président équatorien a fait l'éloge du développement de l'éducation publique et a rappelé que le néolibéralisme a exclu le peuple et a permis la destruction de milliers d'écoles.



Radio Habana Cuba